

Judul Penelitian : "KEHIDUPAN SOSIAL MASYARAKAT PEDESAAN
SEBAGAI DASAR PERUMUSAN PROGRAM PE-
NGEMBANGAN DESA"

Desa : Pangkahkulon
Kecamatan : Ujungpangkah
Kabupaten : Gresik

Ketua Peneliti : Drs. Mohammad Djamil.

Anggota Peneliti: -

Fakultas / Puslit: Fak. Kedokteran / LPM UNAIR

Sumber Biaya : DIP Operasional Perawatan dan Fasilitas
Universitas Airlangga th. 1991/1992
SK Rektor No. 4256/PT.03.H/N/1991
tanggal 4 Juni 1991.-

-
- Masalah penelitian : Mustahil program pengembangan desa dan program pengembangan KKN dapat diterapkan di desa Pangkahkulon kec. Ujungpangkah kab. Gresik tanpa memperhatikan :

 - Faktor-faktor yang terdapat serta kondisi sosial pada masyarakat pedesaan dimana program pengembangan desa dan program pengembangan KKN dilaksanakan, yang mendukung atau menghambat pelaksanaan program tersebut.
 - Cara-cara pendekatan yang tepat dan mudah difahami pada masyarakat pedesaan agar program pengembangan desa dan program pengembangan KKN dapat mencapai tujuan sesuai dengan harapan ialah : peran aktif warga desa dalam proses pembangunan.
 - Tujuan penelitian : Mengetahui kondisi kehidupan sosial masyarakat pedesaan, baik secara kualitatif maupun kuantitatif dimana program pengembangan desa dan KKN hendak dilaksanakan, serta menemukan faktor-faktor pendukung dan penghambat yang dapat digunakan sebagai dasar acuan untuk merumuskan program tersebut.
 - Metodologi penelitian : Penelitian ini menggunakan metode survei atau observasional yang disebut sebagai penelitian diskriptif. Data yang digunakan sebagai acuan adalah data primer dan data sekunder. Data primer didapat dari hasil observasi langsung kenyataan kehidupan sosial di desa, serta hasil wawancara langsung yang diajukan kepada perangkat desa, pemuka masyarakat desa, warga desa dan pihak lain yang terkait secara acak. Data sekunder diperoleh dari melihat dan meneliti arsip desa serta buku-buku administrasi desa yang tersimpan di balai desa Pangkahkulon dan arsip pada instansi terkait dengan masalah penelitian.
 - Kesimpulan dan saran.
Kesimpulan : Desa Pangkahkulon sebagai desa pesisir memiliki modal dasar baik berupa sumber daya alam maupun sumber daya manusia yang cukup memadai dan potensial untuk dikembangkan guna meningkatkan kesejahteraan hidup warga desa. Pengenalan program pengembangan desa akan sedikit mengalami hambatan dari warga desa generasi tua yang berorientasi pada keamanan dan enggan resiko.
Saran-saran : Program pengembangan desa dan KKN hendaklah disesuaikan dengan situasi, kondisi serta kebutuhan warga desa. Pengenalan dan penyampaian program hendaklah dengan cara yang tepat

denan cara yang tepat, dengan alat komunikasi yang mudah difahami oleh warga desa. Program pengembangan desa dan program KKN hendaklah bersifat praktis tepat guna dan berdaya guna dan harus bekesinambungan, dalam pelaksanaannya harus melibatkan warga desa, terutama generasi mudanya yang harus dibina sebagai kader pembangunan.

